
 

 “O Arraiá do CCC foi danado de bão, sô”! No dia 11 de ju-
lho, cerca de mil pessoas, entre sócios e convidados, lotaram o Sa-
lão Cristal para festejar, cantar e dançar na festa julina do Clube, 
com a banda Módulo3. A quadrilha, formada por associados, fez 
uma animada apresentação ao som do sanfoneiro Chibanca. 
 “Agradecer a todos novamente aqui parece chover no mo-
lhado, mas não podemos deixar de dar os parabéns pra toda nos-
sa equipe que se dividiu em várias para realizar essa linda festa. 
O reconhecimento dos associados como resposta é a nossa maior 
satisfação e nos dá a certeza de que estamos no caminho certo. 
Mais uma vez, meu carinho e agradecimento a cada um que cola-
borou para o sucesso do nosso evento.  Juntos somos mais fortes”, 
elogia a Diretora de Comunicação, Antonieta Lopardi.

Os participantes do Torneio Interno de Tênis se reuniram, na Churrasqueira 
do Futebol, no dia 27 de junho, para receber a premiação e confraternizar 
com os amigos! 

Reuniram-se, no dia 27 de junho, nas churrasqueiras da piscina, cerca 
de 80 sócios e convidados para comemorar a união do Grupo Resgate, 
que tanto vem realizando melhorias no nosso CCC. 

PREMIAÇÃO TÊNISCONFRATERNIZAÇÃO 
DOS AMIGOS DO CCC

ANARRIÊ!
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Editorial

 
Prezados associados,

      Conseguimos uma grande vitória no último mês! Com muito trabalho, realizamos as adequações neces-
sárias para liberação do AVCB, como é de conhecimento dos associados. Vocês acompanham nessa edição uma 
matéria, explicando um pouco desse processo e o que tivemos de fazer para obtermos a liberação de funciona-
mento. Além de uma descrição de obras e reformas já realizadas e as que ainda pretendemos concretizar. 
Na edição deste mês, confi ram as fotos do nosso Arraiá, resultado de um excelente trabalho em equipe. Cada 
vez mais nossos eventos atraem a atenção dos sócios. Há muitos anos não tínhamos uma festa julina com essa 
repercussão. Parabéns a todos os envolvidos.
 Nossa programação de agosto terá um fi m de semana especial em comemoração ao Dia dos Pais e, 
atendendo a pedidos de associados, no dia 29, teremos a apresentação da banda Zona Blue. Um agosto de mui-
ta paz e diversão para todos! Boa leitura!
                                                                                                                                     Abel Nogueira Ferreira 

Presidente do Cascatinha Country Club

CONSELHO SUPERIOR DE RECURSOS DISCIPLINARES: 
O QUE É? COMO RECORRER? (Por: Rachel Gomes Lau)

 O Conselho Superior de Recursos Disciplinares é mais um órgão julgador do clube, que em última 
instância, age como imediato e irrevogável mandatário de seu corpo social. 
 Criado a partir da última reforma estatutária, o Conselho Superior é uma conquista promovida aos 
associados que ao responderem por processos administrativos, nos termos do Art. 118 do estatuto, con-
tam agora com a possibilidade de recorrerem a mais um grau de jurisdição acima do Conselho Deliberati-
vo.
 Sua composição envolve membros dos três poderes administrativos do clube: Presidente, Vice-
Presidente e secretário do Conselho Deliberativo, que presidem a mesa; Presidentes e Vice-presidentes 
dos Poderes: Executivo e Fiscal, assim como a participação obrigatória do Diretor Jurídico para fi ns de 
adequada instrução processual. 
 Além destes membros, o Conselho Superior é formado por dois sócios indicados pelo apelante no 
ato de solicitação do recurso disciplinar. Quando convocados por edital extraordinário e ampla divulga-
ção nas dependências do clube, cada um de seus membros recebe cópias integrais de todo o processo, 
garantindo-se amplo acesso a todo material a ser julgado. 
 Contudo é preciso esclarecer quais penalidades dão direito ao Recurso Especial: associados ape-
lantes  das penalidades de exclusão aplicadas pelo Conselho Deliberativo; Apelação submetida pelos 
membros da Comissão Eleitoral, nos termos do Parágrafo 2º do Art. 51 do Estatuto e Apelação submeti-
da pelos membros dos Poderes Sociais do clube contra penalidades aplicadas por crime de responsabili-
dade, nos termos do ART. 36 do Estatuto Social.
 As decisões do Conselho de Recursos Disciplinares relativas à penalidade de exclusão são to-
madas por maioria qualifi cada de 2/3 (dois terços) e com a presença mínima de 2/3(dois terços) de seus 
membros. O rito do julgamento obedecerá ao disposto no Art.16, Incisos II e XI, garantindo-se a presença 
de eventuais interessados, exceto no momento de deliberação, este restrito aos seus membros. Nesta 
instância esgota-se a possibilidade de recurso.

Palavra do Diretor de Planejamento – Celso Crestoni
 
             Em abril de 2014, o CCC apresentava uma situação de insolvência com dívida acima de sua ca-
pacidade de pagamento, com fornecedores não querendo mais vender para o Clube e com a maioria dos 
equipamentos sucateados e sem manutenção. Tudo isso é de conhecimento dos associados. A partir daí, 
foi traçada uma política para sanear esta situação. Primeiro procurou-se fechar os ralos por onde vaza-
vam seus recursos.
 Posteriormente, com a compreensão dos associados, em Assembleia, ajustou-se a arrecadação 
da entidade. Após várias tentativas e grande difi culdade, conseguiu-se um empréstimo bancário que per-
mitiu organizar todas as pendências fi nanceiras.
 Atualmente, sem nenhuma dívida vencida, estamos planejando as obras que serão realizadas 
ainda neste mandato: Reforma do Salão Cristal; Reforma do Bar da Grama; Construção do vestiário da 
piscina e futebol e, por fi m, a construção da quadra poliesportiva de areia.

Todas as manhãs de domingo, esse 
grupo se reúne para um bom papo 
no CCC, degustando deliciosos 
tira-gostos!  Nossos domingos fi cam 
cada vez mais animados com a 
presença de vocês!

No dia 11 de julho, foi realizado 
no Cascatinha, a premiação 
do  Torneio de Sinuca que 
recebeu o nome de “Torneio 
Rubens Bonfi m  Pinheiro”. Sendo 
vencedor o sócio Ênio Cordeiro. 
Parabéns a todos os sócios que 
participaram do torneio!

Torneio de Sinuca Domingo no CCC

Palavra do Diretor Jurídico - Rodrigo Lau

Prezados associados,

 É com extrema alegria que o Grupo Resgate vem informar a todos que, no último dia 17/07/2015, 
o nosso clube foi vistoriado pelo Corpo de Bombeiros de Minas Gerais e devidamente aprovado em 
todas exigências oriundas da legislação concernente, passando assim a ser o 3º clube de Juiz de 
Fora a ter em mãos o tão sonhado AVCB (Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros).
 Assim que assumimos a gestão, tivemos ciência de que havia um TAC (Termo de Ajustamento 
de Conduta) celebrado perante o Ministério Público de Minas Gerais em que o aludido órgão de-
terminava o cumprimento de uma série de exigências para que o clube pudesse operar dentro da 
legalidade. 
 Diante de tais exigências, passamos a analisar as pendências existentes, o que nos gerou 
uma grande perplexidade, tendo em vista que nada havia sido feito, sendo que o projeto elaborado 
para o cumprimento de tais normas sequer havia sido aprovado pelo órgão competente. 
 Não bastasse isso, tivemos que cancelar aluguéis do Salão Cristal, contratados pela gestão 
passada, o que nos gerou prejuízo econômico em um cofre que já se encontrava extremamente 
combalido, tudo em virtude de termos que devolver os valores pagos pelos locatários, já que a rea-
lização de qualquer evento nas dependências do clube estava proibida pelo Ministério Público.
 Diante disso, não nos restava outra forma de agir senão irmos em frente e solucionar o pro-
blema. 
 Várias foram as reuniões ocorridas junto com o Comando do Corpo de Bombeiros, o Ministé-
rio Público, engenheiros e profi ssionais do próprio clube. 
 No fi nal do ano passado, conseguimos aprovar nosso projeto e partimos para sua execução. 
Dentre as medidas tomadas, encontram-se a instalação de corrimãos, guarda corpos, alambrados, 
eletro dutos, placas de sinalização, luzes de emergência, retirada de portas que não se encontravam 
dentro das normas técnicas e também do forro do nosso tão querido Salão Cristal, isso sem falar na 
emissão de laudos, dando conta da perfeita funcionalidade de extintores, mangueiras, bombas de 
água e hidrantes e adequação dos projetos e rotas de fuga de todo o Clube.  
 Tudo isso demandou tempo e desgaste, mas fomos adiante, sempre contando com a ajuda 
inesgotável de nossos funcionários e até mesmo, porque não dizer, de alguns sócios que, por terem 
uma opinião técnica, sempre nos auxiliavam, informando sobre um ou outro reparo ou retifi cação 
que ainda deveria ser feita. 
 Para que se tenha uma ideia da complexidade de toda operação, o clube dispendeu entre 
mão de obra e materiais valores que giram ao redor de R$ 30.592,00 reais, quantia esta que somen-
te foi viabilizada após um ano de nossa gestão, vez que, ao tomar posse, tivemos ciência que nossa 
situação fi nanceira não nos permitiria o menor investimento que fosse. 
 Enfi m, chegado o dia da vistoria, como já sabem, fomos aprovados sem qualquer tipo de res-
salva. 
 O que antes parecia impossível, hoje se tornou uma realidade. 
 Para aqueles que tenham curiosidade, disponibilizamos, para fi ns de consulta, uma cópia do 
nosso AVCB no quadro de avisos constante do salão do restaurante. 
 Parabéns a todos que estiveram inseridos nesta missão e principalmente a você, associado, 
que é a nossa maior motivação em fazer do Cascatinha um clube cada vez melhor. 

Prezados associados,

 É importante lembrar que o grupo Resgate tinha ciência da situação catastrófi ca e fi nanceira do Clu-
be, por isso não fi zemos promessas de obras, pois milagres fi nanceiros não poderiam ser feitos, mas com 
o apoio do associado e com a credibilidade dada, conseguimos realizar várias melhorias e reformas muito 
importantes, a citar: pintura total da sauna e reforma da sauna a vapor; reforma das quadras de peteca e 
melhorias neste setor; troca do pano das mesas de baralho e sinuca, reparo no piso do multiuso; instalação 
de novo aparelho de TV de 60 polegadas, no restaurante; aquisição de um novo sistema de som ambiente 
para o restaurante e praça, além da instalação de DVD, GVT e TV na Salinha de Recreação.
 Realizamos, também, reforma paliativa e pintura das quadras de tênis; pintura em toda a área 
do restaurante; reforma no refeitório dos funcionários; compra de novos brinquedos para a Recreação; 
aquisição de vários equipamentos e utensílios para cozinha e restaurante tal como a compra de mais de 
cem jogos de cadeiras e mesas; reforma em todo o sistema elétrico e de iluminação das churrasqueiras; 
reforma e pintura do almoxarifado; instalação do toldo no bar da grama e novos guarda-sóis com o apoio 
da ITAIPAVA, que tem sido nossa grande parceira; investimento amplo na aquisição de materiais de infor-
mática e um novo sistema para controle total do clube.
 Por hora e na sequência, após a aprovação do conselho Fiscal e Deliberativo, serão feitas as obras 
de reforma do Salão Cristal, com foco principal no forro, parte elétrica, iluminação, fazendo com que esteja 
pronto e liberado para aluguel e utilização dos associados em eventos, pois se trata de uma ótima fonte de 
renda para nosso clube.
 Na sequência, será feita uma adequação interna do Bar da piscina, que passará a ser o vestiário 
masculino para os frequentadores da piscina. Bem como uma reforma dos vestiários do futebol e feminino, 
já para o próximo verão.
 Será realizada, também, a ampliação do bar da grama, com a construção de uma cozinha, ofere-
cendo aos associados mais uma opção para lanches e, possivelmente, almoço, no verão, aliviando o mo-
vimento do restaurante no horário de pico, nos fi nais de semana.
 Quanto às obras e reformas no setor de Esporte, estamos viabilizando a construção da quadra de 
areia, que atenderá várias modalidades e, quando não for utilizado para a prática esportiva, será um espa-
ço de lazer para as crianças.
 A intenção para o próximo ano será a reforma das quadras de tênis que, mesmo com os reparos, 
precisam de uma reforma mais efetiva. Faremos, na ocasião, uma consulta aos praticantes sobre a possi-
bilidade da mudança de uma das quadras de piso para saibro, que é um tipo de quadra que ameniza muito 
os pontos de articulação, evitando lesão nos atletas.
 Ressaltamos, como ponto importante, a melhoria na qualidade do atendimento de nossos funcio-
nários, proporcionando maior satisfação para o sócio. É por vocês e pela conservação e manutenção do 
nosso patrimônio que trabalhamos. Agradecemos, portanto, a cada associado que tem feito tudo isto se 
tornar possível, com apoio e presença cada vez mais constante no nosso CCC.

Espaço Resgate Palavra do Diretor de Patrimônio - Fabrício Mariano
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